



Verantwortlich:

Judith Heck

✉ Auf der Mauer 3, 61273 Wehrheim

☎ 06081-59203 (privat)

📧 kontakt@spd-wehrheim.de

Wertstoffabgabe oder "ab in die Müllkutsche"

Immer am letzten Samstag des Monats, besteht für Wehrheimerinnen und Wehrheimer die Gelegenheit, dass persönlich Nützliche mit dem Nachhaltigkeitsgedanken zu verbinden.

Ab 9 Uhr ist der Wertstoffhof im Gewerbegebiet Kappengraben für 3 Stunden geöffnet.

Schnell staut es fast immer mehrere Dutzend Fahrzeuge zurück, so auch an diesem Samstag im April. Auch wie immer versammeln sich am Straßenrand Interessierte, die meist aussortieren dürfen was noch für sie Brauchbares an geeigneten Gegenständen im Kofferraum liegt.

Nach dem Motto "was weg ist ist weg" wandern die ersten Wertstoffe schon mal in private Hände. Zu fünft hatten sich die Genossinnen und Genossen zum zweiten Mal verabredet, um mit 10 Händen anzupacken und das Gespräch zu suchen.



Gerne wurde die Hilfe angenommen, aber auch angesprochen, dass die einmalige Öffnung im Monat doch zu wenig sei. Ebenfalls sollten die vielen Löcher im Boden des Wertstoffhofs mindestens mit Split aufgefüllt werden, der dann noch verdichtet werden müsste. So könnten zumindest zeitweise Zwangsduschen für Fahrzeuge und Abgebende vermieden werden.

Fazit der SPD-Helfer*innen: Wenn bereits nach der Hälfte der Öffnungszeit mehrere Container in die getrennt entsorgt werden soll, randvoll sind (genau wie beim letzten Mal!) kann

von Wertstofftrennung ja keine Rede mehr sein. Manches was an diesem Morgen erst in die Container und später dann im Müllauto landete, hätte vielleicht auch besser den Weg nach Neu Anspach in den Caritas-Laden gefunden.

Der Caritas-Laden in Neu-Anspach ist in der Siemensstraße 21-23. Spenden werden angenommen am

Dienstag von 10:00 bis 15:00 Uhr

Mittwoch von 10:00 bis 18:00 Uhr

Donnerstag 15:00 bis 18:00 Uhr.

Weitere Infos zum Caritas-Laden gibt es im Internet: www.caritas-hochtaunus.de.